

## 《单词百科:requested是什么意思?requested怎么发音?requested的解释和用法》

英语单词requested是什么意思?requested怎么读?requested怎么发音?简答网为您整理了requested的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### requested怎么读

requested的读音:[r 'kwest d]

### requested的意思

1、v. (下级对上级的) 请求( request的过去式和过去分词); 请求得到; 索取; 邀请[常接不定式或从句];

### requested的相关词组

1、at the request of 应...之请求, 鉴于...之请求;

- 2、by request 应邀，应（听众）的请求；
- 3、make request for 提出请求
- 4、on request 一经要求；
- 5、request stop 招呼站；
- 6、request for 要求；对...有请求；
- 7、grant request 答应请求
- 8、at sb's request 应...之请求，鉴于...之请求；
- 9、anticipated request [计] 先行请求；
- 10、ad hoc request 特别要求；
- 11、conflicting request [计] 冲突要求；
- 12、confirmation request 要求确认；
- 13、request of 要求于（某人），请求（某人）；
- 14、request for comment 请求评论[文档]；
- 15、as requested 依照请求；

### requested的反义词

- 1、unrequested adj.未被要求（或请求）的；

### requested的双语例句

- 1、The audiences are requested to be their seats by 7 25 .

要求观众在7 25入座.

- 2、Both mother and daughter, who have requested anonymity, are doing fine.

这对不愿意透露姓名的母女俩目前情况良好。

- 3、Mr Dennis said he had requested access to a telephone.

丹尼斯先生说他已经请求使用电话。

4、He requested the old man to look after the briefcase.

他请求那位老人照看这个公事包。

5、They requested sappers to mend bridges or remove mines.

他们要求坑道工兵修桥或拆雷。

6、The public are requested not to throw waste paper in the park.

公众被要求不得在公园里乱扔废纸。

7、The schoolmaster requested a meeting at nine o'clock in the morning.

校长要求早上九点钟开会。

8、Guests are requested to vacate their rooms by noon on the day of departure.

房客务请在离开之日的中午以前腾出房间。

9、I requested of him that he should go away.

我请求他离开。

10、The public is urgently requested to assist police in tracing this man.

紧急要求公众帮助警方追踪此人。

11、I requested them to stop making such a ruckus.

我请求他们不要再这样吵闹。

12、The pastor requested the women present to join him in prayer.

牧师请在场的妇女们和他一起祈祷。

13、It is requested that he should leave before seven o'clock.

请求他7点前离开。

14、Notices in the waiting room requested that you neither smoke nor spit.

候车室的公告牌要求人们不要吸烟和随地吐痰。

15、Hotel guests are requested to vacate their rooms by twelve noon.

旅馆的房客按规定要在中午十二点之前退房。

以上是简答网为您整理的requested怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于requested

的用法、requested的释义、r

equested的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/requested>

